

Presidente de Belarús felicita a Cuba por Día de la Rebeldía Nacional



Minsk, 26 jul (RHC) El presidente de Belarús, Alexandr Lukashenko, en nombre del pueblo de su país, felicitó a su par cubano, Miguel Díaz-Canel, por el Día de la Rebeldía Nacional.

“Fue a partir de ese momento histórico que el pueblo cubano inició su justa lucha por construir un Estado independiente en el que estén garantizados los derechos y libertades de todos los ciudadanos”, expresa el mensaje emitido por el servicio de prensa del mandatario.

Lukashenko también hizo referencia a la importancia de ampliar significativamente el diálogo bilateral, incluido la interacción en las plataformas de las organizaciones internacionales y la cooperación económica y comercial.

Asimismo, el jefe de Estado de Belarús deseó a Díaz-Canel buena salud y optimismo, así como alegría e inagotable energía para resolver las numerosas tareas de Estado.

Cada 26 de julio desde 1953 los cubanos recuerdan a los héroes que cayeron en combate por una Cuba libre en los asaltos a los cuarteles Moncada, en la oriental provincia de Santiago de Cuba; y Carlos Manuel de Céspedes, en la ciudad de Bayamo.

Encabezados por el líder de la Revolución cubana, Fidel Castro (1926-2016), las acciones de los jóvenes tenían el objetivo de derribar la tiranía de Fulgenio Batista, en el año del centenario del Apóstol, José Martí.

Sobre aquellos días Fidel expresó: “El Moncada nos enseñó a convertir los reveses en victorias (...) Trincheras de ideas fueron más poderosas que trincheras de piedras (...) Nuestros muertos heroicos no cayeron en vano. Ellos señalaron el deber de seguir adelante”. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/294643-presidente-de-belarus-felicita-a-cuba-por-dia-de-la-rebeldia-nacional>



Radio Habana Cuba